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質   問   通   告   書  

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

 平成  5年  2月  21日 

質問者氏名    北島  登      

牛久市議会議長  杉森 弘之 殿  

 

質 問 

形 式 

１．一 括 方 式 

２．一 括 方 式 ＋ 一問一答方式 

３．一問一答方式 

 

質 問 事 項 要    旨 答弁を求める者 

１．ごみ処理について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．ごみ処理の現状 

１）クリーンセンターでの

処理量 

 

２）エネルギー使用量の傾

向 

 

３）課題 

 ・ごみの減量—分別の徹

底。生ごみ、プラスチッ

ク 

 ・環境負荷の低減 

 

２．広域化と将来計画 

１）県の広域化計画をどう

とらえているか 

 

２）事務組合の統合との関

連 

 

３）クリーンセンターの建

て替えの基本方針 

市長 

関係部長 
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２．かっぱ号の運行につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．より利用しやすいルー

トに 

１）常磐線の西側地域のル

ートの改善 

 ・刈谷城中ルート 

 ・停留所 

 

２）市役所への直行ルート 

 

 


